

若桐寮だより 11月号 11月10日

11月に入り、金山町は紅葉一色に染まり錦絵のようになりました。
ここは5月30日に川口高校の遠足で行って来た沼沢湖の湖畔の今月7日の風景です。



ここに住む4年目のヒメマスたちは産卵のため近くの小川に元気に遡上しています。金山町と三島町の境界の国道252号の道路から聞こえてくる音楽が「カントリーロード」です。これはジブリの「耳をすませば」のテーマソングなのですが、この音楽が聞こえてくるような風景です。

6日の朝、外は0度近くになり今年一番の寒さとなりました。7日は立冬です。暖房が完備している寮内は快適ですが、外の寒さが大変厳しくなります。寮生もそれぞれが長靴やマフラー、コートなどを確認して防寒に備えています。これから先、さらに朝晩の寒さが厳しくなりますので、徐々に慣れながらそれぞれが冬に向けての準備をしています。厳しい冬を乗り越えて、耐えて生きていく人間力を身に付けさせたいです。川口高校の卒業生にとって将来、必ずあの厳しい冬を乗り越えられたからこそ今の自分たちがあると確信できる時が来るでしょう。若い時の苦労苦難は必ず将来の力になります。「難きがゆえに尊い！」を理解させたいです。

紅葉の金山町では山に入ると、ムキタケや天然のシメジやナメコを発見できます。先日は教育長さんと山に入り沢山取ってきました。7日は教育長さんの畑の里芋も掘らせ

て頂き、キノコと里芋など沢山の野菜と鶏肉などが入った鍋を作って腹ペコの生徒達は喜んで食べました。

来週は寮では男子生徒が中心となって冬に備えて寮の冬囲いもやります。お互いの生活の場を自分たちで守り、温かく綺麗で安心して過ごせるように助け合って過ごしていきますのでご安心ください。大雪に備えて長靴は必需品です。まだ持っていない生徒には持たせたいと思います。運動靴や革靴では消雪道路に対応が出来なくなります。

寮生は学習や生活面でも大変規則正しくまじめに取り組んでいます。

5日は英検の二次面接試験もあり、3人の寮生が出かけて行きました。結果はまあまあだったようですが、目標を持って積極的に取り組む姿勢が素晴らしいです。これからも英検や数検、漢検など、資格試験は出来るだけ多く挑戦させたいです。

また川口高校生生徒会の選挙がありました。立会演説会などもあり頑張っていました。会長、会計に若桐寮生が選ばれました。頼もしいです。皆がそれぞれに目標を持って頑張っています。人生、夢を持って行動すれば必ず自分の道は開けてきます。

これは10月の体育祭の様子です。丘の上の川口高校、教師、生徒が一体となって素晴らしく楽しく温かい学校生活が送れています。



29年度

11月 若桐寮 予定

日 曜	学 校 行 事	寮 行 事
1 水	ふくしま教育週間、環境美化	
2 木		
3 金		町の文化祭見学（希望者）
4 土	ベネッセ駿台マーク模試	
5 日		
6 月		寮の掃除、お風呂掃除 21時～
7 火		
8 水		
9 木		
10 金	漢字検定	
11 土		
12 日		
13 月		寮の掃除、お風呂掃除 21時～
14 火		
15 水	進路別説明会	
16 木		
17 金		
18 土		
19 日		
20 月		寮の掃除、お風呂掃除 21時～
21 火	後期生徒総会	
22 水		
23 木		
24 金		
25 土		
26 日		
27 月		寮の掃除、お風呂掃除 21時～
28 火	期末考査	
29 水	期末考査	
30 木	期末考査	
31 火		月末ミーティング

指導員 栗田和悦